

# DELIK HUKUM

## Ketua Dekopinda Pangkep Abdul Rahman Kambi Hadiri Puncak Peringatan Hari Koperasi Nasional ke – 76 di Jakarta

HermanDjide - [PANGKEP.DELIKHUKUM.ID](http://PANGKEP.DELIKHUKUM.ID)

Jul 26, 2023 - 10:34



*Kementerian Koperasi Usaha Kecil dan Menengah RI melangsungkan upacara peringatan Hari Koperasi Nasional ke – 76 Tahun 2023 di Tenis Indoor Senayan GBK Jakarta, Rabu (12/07/2023).*

JAKARTA- Ketua Dekopinda Kabupaten Pangkep, H. Abdul Rahman Kambi, Lc, MM saat dihubungi lewat telepon seluler Selasa (25/7/2023) mengatakan bahwa kami menghadiri puncak acara peringatan Hari Koperasi Nasional ke 76 tahun

2023 di Jakarta.

Dia menjelaskan bahwa sejumlah pengurus koperasi di Pangkep juga turut serta hadir dalam acara puncak Peringatan Hari Koperasi Nasional ke 76 tersebut.

Selain itu, Kementerian Koperasi Usaha Kecil dan Menengah RI melangsungkan upacara peringatan Hari Koperasi Nasional ke – 76 Tahun 2023 di Tennis Indoor Senayan GBK Jakarta, Rabu (12/07/2023).

Dihadiri oleh Prof Dr. Fadel Muhammad (Dewan Pengawas Koperasi/ wakil ketua MPR), Prof Dr. Sri Edy Swasono (Dewan Pembina Koperasi/ Menantu Bung Hatta). Juga Hadir dari KPN Pengadilan Agama Kabupaten Pangkep.

Dalam acara tersebut Dekopin menyerahkan Penghargaan kepada Beberapa Bupati/Wali Kota, Gubernur Jawa Tengah, dan beberapa geraka Koperasi.

Puncak Peringatan Hari Koperasi Nasional ke – 76 tahun 2023 dihadiri pula Ketua Dekopinda Kabupaten Pangkep, H. Abdul Rahman Kambi, Lc, MM., bersama Ketua PKPRI Kabupaten Pangkep, H. Baso Mapparimeng, SE.,MM., H. M. Yunus, SH. KPN Kopdap (Kementerian Agama Kab. Pangkep), H. Ibnu Hajar Syamsu, S.Ag.,M.Ag (KPN Kopdap), Drs. H.Amir Indra, MH. (KPN Star), Muhammad Arsyad Hasan, SE.,MM (Sekretaris Dekopinda Kabupaten Pangkep), Sahariah (Fungsional Dinas Koperasi UKM Pangkep), Hadariah SE, Riski Andriani, SE. serta Nurdin, S,Sos.

Kedatangan Menteri Koperasi dan UKM, Teten Masduki pada puncak peringatan Hari Koperasi Ke – 76 mengakhiri polemik dualisme kepemimpinan Dekopin.

Mewakili Presiden Jokowi, Teten Masduki hadir memenuhi undangan Dekopin yang dipimpin Dr. Sri Untari Bisowarno, MAP. Pada kesempatan tersebut MenkopUKM Teten Masduki mengakui kepemimpinan Dr. Sri Untari Bisowarno sebagai Ketua Umum Dekopin.

Artinya, pernyataan tersebut menghilangkan semua keraguan seluruh gerakan koperasi Indonesia tentang Ketua Umum Dekopin yang diakui oleh Pemerintah.

Bahkan, MenkopUKM Teten Masduki mengharap peran ketua umum Dekopin bersama gerakan koperasi Indonesia ikut menyelesaikan tugas membangun dan memberdayakan koperasi sebagai salah satu pelaku perekonomian bangsa.

Menurut Sekretaris Dekopinwil Jatim, R. Nugroho pernyataan MenkopUKM Teten Masduki sudah benar dan jelas. Oleh karena itu, pihaknya berharap ketegangan kedua kubu sudah harus diakhiri.

“Pernyataan MenkopUKM itu sangat jelas bahwa yang diakui pemerintah adalah kubu Sri Untari. Mari akhiri konflik ini. Saatnya kita bersatu merawat dan mengayomi koperasi”, tegasnya.

“Tugas kita kedepan bukan lagi mempersoalkan siapa ketua umum Dekopin. Tetapi bagaimana Pemerintah bersama seluruh gerakan koperasi bergandengan tangan membangun dan mengembangkan koperasi sebagai pilar pembangunan kesejahteraan.

Selain menghadiri puncak peringatan Hari Koperasi Nasional ke – 76 tahun 2023, Ketua Dekopinda Pangkep, H. Abdul Rahman Kambi, Lc.,MM bersama rombongan juga menghadiri/mengikuti Seminar Nasional 76 Tahun dan Sarasehan Gerakan Koperasi.

Lanjutkan Seminar nasional di Hotel Sahid Jakarta Sebagai pembicara. Ketua Dekopin. Pejabat kementerian Koperasi dan UKM RI. IKOPIN Dan beberapa Induk koperasi Indonesia yang berhasil.(Herman Djide)